

miércoles 14 de febrero de 2024

En marcha la segunda edición de la programación de actividades paralela al desarrollo de la Cuaresma para seguir potenciando nuestra Semana Santa

Visitas teatralizadas y guiadas, presentación de libros, conciertos y espectáculos musicales, talleres o degustaciones forman parte de esta iniciativa que se desarrolla por segundo año consecutivo. Se vuelve a apostar así por la promoción de nuestra ciudad en los prolegómenos de la Semana Santa poniendo en valor su destacado patrimonio cofrade.



La teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, y la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrián, han presentado en rueda de prensa la segunda edición de "Cuaresma en Antequera", un pionero programa de actividades culturales que, promovidas y organizadas por el Ayuntamiento, se desarrollarán a lo largo de toda la Cuaresma con el objetivo de promocionar nuestra ciudad no sólo en Semana Santa, sino también en el período previo a la misma. Visitas teatralizadas y guiadas, presentación de libros, conciertos y espectáculos musicales, talleres o degustaciones forman parte

de esta iniciativa que se desarrolla por segundo año consecutivo.

El 25 de febrero se iniciará el programa de actividades con unas visitas teatralizadas en el MVCA denominadas "Universo Cofrade", mediante las que los visitantes se acercarán de una forma particular a las piezas cofrades depositadas en el Museo mostradas por un anfitrión. Volverán a desarrollarse los días 10 y 24 de marzo.

El jueves 29 de febrero tendrá lugar la presentación del libro "La Archicofradía de los Estudiantes. Historia de una devoción", obra de Francisco Ruiz. Será a las 20:00 horas en la sede de la Academia. Ese mismo día tendrá lugar el espectáculo "Aires de Pasión" en el que se combinarán saetas (Evaristo Cuevas), piano (Javier Cecilia) y oboe (Ricardo Gallego) en la iglesia de San Juan de Dios a las 21:00 horas.

También habrá visitas guiadas por la conocida como Ruta de las Iglesias los sábados 1, 9 y 16 de marzo, con punto de encuentro en el Coso Viejo y salida a las 11:00 horas. Esta iniciativa adentrará a los visitantes en la incesante actividad de templos cofrades durante la Cuaresma.

El 3 de marzo tendrá lugar uno de los platos fuertes del programa de la mano del concierto de marchas procesionales con la Agrupación Musical Polillas de Cádiz y la Banda de Música Santa Ana de Dos Hermanas. Será a las 12:00 horas en la plaza del Coso Viejo. Ese mismo día la Diputación de Málaga promueve el concierto de la Capilla de Música del Maestro Iribarren, con un dúo de trompeta y órgano en la iglesia de San Sebastián (20:00 horas).

La sede de la Agrupación de Cofradías en calle Barrero acogerá el lunes 4 de marzo, a partir de las 20 horas, un taller de estilismo y protocolo para lucir la mantilla a cargo de Censi Sevilla, responsable de "Mi Mantilla". El viernes 8 de marzo, turno para una degustación de dulces de Cuaresma y Semana Santa a cargo de Piobiem y Bodegas Cortijo La Fuente, en el Centro Cultural Santa Clara desde las 17:30 horas.

Actividad también para los más pequeños el sábado 16 de marzo, con el taller infantil de "Minitronos" a cargo de Tallertecantequera en el Centro Cultural Santa Clara a las 11:00 horas (inscripciones hasta el 13 de marzo). Por último, el Viernes de Dolores (día 22 de marzo) tendrá lugar en la iglesia de las Descalzas un concierto sacro de la Coral María Inmaculada (19:30 horas).

